
La chose qui m’a rendue

heureuse, et m’a redonnée goût ”à

la vie”, c’est une personne, plutôt

une femme, une artiste, un génie

dans son domaine, une star

internationale, une femme si

douce et toujours là pour ceux qui

l’aiment. Elle a rendue ma vie

plus sereine, aborder la vie

comme elle la voit, c’est tout

simplement merveilleux d’être

”tombée” un jour sur ce regard si

puissant et tellement fragile.

Nathalie 35 ans Marseille
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